



Mokuba antwortet „Gerne.“

Als sie das Büro von Kisara betraten sagt Mokuba „Kisara du bist echt klasse. Ich meine du bist Vizepräsidentin, Duellantin, Sängerin und Schülerin. Wie schaffst du das?“

Mokuba hatte ja durch die Pressekonferenzen von Kisara ja alles erfahren.

Ruhig meint sie „Das ist alles eine Frage der Koordination. Tut mir leid dass ich dir nicht vorher etwas erzählt habe. Aber ich wollte eigentlich nicht dass es jemals Jemand erfährt. Nicht das ich dir nicht vertraut hätte. Ich hatte einfach nur Angst dass ich dann verachtet werde. Aber durch die Verletzung von meinem Onkel musste ich die Firma komplett übernehmen und hatte somit keine Zeit mehr für meine anderen Jobs. Somit musste ich alles bekannt geben.“

Beruhigend meint Mokuba „Ich verzeihe dir. Ich finde es toll dass du das alles kannst. Aber warum dachtest du das du verachtet wirst?“

Traurig meint Kisara „Mokuba. Bitte lass uns darüber nicht sprechen. Okay.“

Mokuba merkte die Traurigkeit und sagt „Ich wollte dich nicht traurig machen. Tut mir leid. Wir reden nicht mehr darüber.“

Erleichtert sagt Kisara „Danke.“

So unterhielten sie sich noch über verschiedene Sachen und waren zufrieden. Diese Gespräche haben Kisara und Mokuba gefehlt. Irgendwann kamen sie auf Kaiba zu sprechen.

Da fragte Kisara „Weiß Kaiba das du hier bei mir bist?“

Ruhi antwortet Mokuba „Nein. Warum?“

Traurig meinte Kisara „Kaiba war nicht gerade erfreut das ich wieder in Domino bin. Ich kann ihn auch verstehen. Er glaubt immer noch dass ich etwas mit der Sache mit Pegasus zu tun hatte. Dabei war ich nur auf der Insel weil ich dort als Vizepräsidentin den Ablauf des Turnieres überwacht habe und als Sängerin aufgetreten bin. Zusätzlich habe ich mich auch im Battle-City-Turnier vor einem Duell mit ihm gedrückt. Außerdem hat er mir gesagt ich soll mich von dir fern halten.“

Überrascht fragt Mokuba „Du hast beim Battle-City-Turnier teilgenommen?“

Ruhig antwortet Kisara „Ja, ich hatte sogar am ersten Tag alle Lokalisierungskarten gewonnen.“

Weiter fragte Mokuba „Aber warum warst du dann nicht bei den Finalisten?“

So erklärte Kisara „Weil ich meine Duelldisk Ishizu Ishtar gegeben habe, weil sie

